

Alcaldes de la provincia de Quillota y Gobernador se reunieron en La Cruz para enfrentar conflicto hídrico

Las alcaldesas de La Cruz, Nogales y los alcaldes de Quillota, La Calera e Hijuelas se reunieron esta tarde con el gobernador regional Rodrigo Mundaca para analizar la grave crisis hídrica.

El Gobernador se refirió al drama de los agricultores del Valle del Aconcagua que solo pueden ver pasar el agua a través de los canales para llenar el embalse Los Aromos y de esa manera dotar de agua al Gran Valparaíso.

Anuncio Patrocinado



Asimismo, la autoridad regional se comprometió a llevarse un petitorio de los alcaldes de la provincia y además a traer al Ministro de Obras Públicas la próxima semana.

En desarrollo...



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?